

Gaupreisplatteln

31.5.2015

Die Wolfseehalle in Fischbachau war gefüllt mit mehreren hundert jungen Trachtlerinnen und Trachtler aus den Vereinen des Oberlandler Gauverbandes um beim Gaupreisplatteln 2015 mitzuwirken und dabeizusein.

Insgesamt 59 Gruppen aus 28 Gauvereinen beteiligten sich am Wettbewerb um die Pokale und den geschnitzten Oberlandler.

Die Agathrieder Blaskapelle spielte den Trachtlern auf und die Dirndl und Buam mußten schon genau platteln und drahn, denn alle Fehler wurden von den 6 Wertern sofort notiert.

Auch die beiden neugewählten Gauvorplattler Sebastian Beil und Korbinian Bernöcker konnten sich bewähren, denn sie waren hier zum ersten mal im Einsatz.

Nach der Auswertung durch die Gauausschußmitglieder verkündete der 2.Gauvorstand Lenz Rinshofer die Ergebnisse und verteilte mit den Gauvorplattlern die Preise.

Sieger wurde die Gruppe Pienzenau A mit 34 Punkten, knapp vor Miesbach mit 35 Punkten und Jachenau A mit 38 Punkten. Dieselbe Reihenfolge wie schon 2014.

Auf den weiteren Plätzen folgten:

4. Auerberg A 47 Punkte zugleich Gewinner des Wolfseepokals für die beste Gruppe aus dem Leitzachtal , gestiftet von Alfons Köck , Wirt der Wolfseehalle

5. Irschenberg A 49 Punkte
6. Eyraim – Jedling 51 Punkte
7. Irschenberg B 62 ½ Punkte
8. Elbach A 65 Punkte
9. Niklasreuth A 67 Punkte
10. Irschenberg D 69 1/2 Punkte

Die Freude und der Jubel bei den Siegergruppen war natürlich dementsprechend groß und wurde mit nach Hause genommen.



Siegergruppe Pienzenau A